

Voir son dentiste, un ticket pour la tranquillité...

Véritable conseillère, l'équipe dentaire nous aide à mettre en place un programme de prévention personnalisée tenant compte du risque propre à chaque personne. Par exemple, on regarde la forme des dents, la position, la fragilité, la flore bactérienne et le style de l'alimentation. La fréquence des visites sera personnalisée selon la situation buccodentaire spécifique à chacun.

Cette préoccupation doit commencer dès la petite enfance. Les dents de lait sont en effet essentielles au développement de la dentition permanente et à la croissance globale de l'enfant. Il est important de les traiter avec soin. La visite régulière chez le dentiste est ainsi nécessaire dès le plus jeune âge. On recommande à ce sujet de visiter le dentiste à partir d'un an.

Les dents, c'est pour la vie!

Source :
Jean-Guy Vallée, dentiste-conseil
Direction de santé publique
Centre intégré de santé et de services sociaux de Laval